

MAGAZINE

Regu Rajawali SMP Negeri 2 Bungo Berhasil Raih 2 Prestasi Sekaligus di LT V Tingkat Nasional

Dia Wisda - BUNGO.MAGZ.CO.ID

Jun 24, 2023 - 08:17



BUNGO - Lomba Tingkat Regu Pramuka Penggalang Lima (LT-V) tahun 2023 telah selesai dilaksanakan dan ditutup secara resmi.

Regu Rajawali SMP negeri 2 Muara Bungo utusan Kontingen daerah (Korda) Jambi kembali mengharumkan nama baik kabupaten Bungo dan Jambi pada

perlombaan regu Pramuka penggalang lima (LT-V) tingkat nasional di Cibubur – Jakarta.



Perjuangan Regu Putra (Rajawali) kontingen Kwartir Cabang Gerakan Pramuka Kabupaten Bungo (Kwarcab Bungo) LT-V SMPN 2 Bungo Tahun 2023 ini mendapatkan posisi III (tiga)di tingkat Nasional dan Prestasi Baik Regional Sumatera diposisi II (Dua).

Keberhasilan regu Rajawali SMP Negeri 2 Muara Bungo ini diumumkan pada Kamis , 22 Juni 2023 malam dilapangan utama LT- V dibumi perkemahan Graha Wisata (Baperta) Cibubur – Jakarta Timur

– Regu Berprestasi Tinggi diraihi oleh Regu Flamingo DKI Jakarta dengan nilai 1.491

– Regu berprestasi baik regu Gagak Hitam Lampung dengan 1.488

– Regu berprestasi cukup regu rajawali SMP N 2 Muara Bungo dengan nilai .1.450

Ini pernyataan rasa bangga Hermawati S. Pd. Kepala Sekolah SMP Negeri 2 Bungo terhadap peserta didiknya "Alhamdulillah SMP Negeri 2 Bungo Berhasil meraih 2 prestasi sekaligus di tingkat Nasional, Prestasi baik Regional Sumatra juara 2 dan juara Prestasi cukup tingkat Nasional juara 3 pada tahun ini.



" Bumi perkemahan Cibubur Jakarta, 17-23 Juni 2023 punya sejarah untuk Kabupaten Bungo khusus Kwarcab Bungo sudah hampir 40 tahun yang lalu sampai ke tingkat Nasional, sekarang SMP Negeri 2 Muara Bungo mengukir prestasi tingkat Nasional Juara 3, dan Tingkat Regional 1 juara 2. semoga Pramuka di Kecamatan Bathin III lebih ditingkatkan lagi khususnya SMPN 2 Muara Bungo.

Hermawati juga menyampaikan terima kasih kepada Kwarcab Bungo, Kwarcab Jambi, Majelis Guru, pihak Komite Sekolah, orang tua siswa, prestasi ini tentunya tidak terlepas dukungan dan motivasi khususnya kepada kakak pelatih dan pembimbing, terimakasih pada peserta didik kami Alhamdulillah berkat kerja keras kalian mendapatkan prestasi yang baik Alhamdulillah sekolah kita SMP Negeri 2 Bungo berhasil lahir sebagai sang juara di tingkat Nasional tahun 2023.



Hermawati, Spd selaku kepala sekolah SMPN 2 Bungo mengucapkan Selamat para peserta didik Pramuka Rajawali SMP Negeri 2 Bungo lakukan yang terbaik untuk nama baik provinsi Jambi dan kabupaten Bungo, intinya kalian bisa menimba ilmu pengalaman sebanyak mungkin, nanti nya kalian bisa menjadi Pramuka tangguh dan bisa menjadi contoh bagi kawan kawan Peserta Didik yang lain, tutur Hermawati.

Ketua Kwarcab Gerakan Pramuka Kabupaten Bungo H.Safrudin Dwi Aprianto,S.Pd,M.M Mengucapkan selamat Untuk Tim Rajawali Putra Kwarcab Bungo Kwarda Jambi atas Prestasi yang sudah di raih pada kegiatan LT Y tahun 2023. (Dya)